

の生態は人々に好まれ、和歌にも詠まれ伝説も多い。

「たえん」と詠んだ和歌を見つけ、その梅を主の庭に植え替えたという



期待に胸を膨せる新入生

鹿折大橋付近を清掃活動を行なった。今年は十文字目から鹿折大橋までの約一キロの範囲。市衛生組合鹿折分会(前田昭一会長)との共催で、当日は約二十人が参加する。

今日の運勢

18年4月7日。旧3月10日。金曜日。

☆よみ

今日世界保健デー、法然上人誕生会。

6輝=赤印。新しいことを始めるのはもちろん

「相手の心わかる人に」

東北福祉情報専門学校

45人が入学 気仙沼

氣仙沼市三日町、東北福祉情報専門学校(川上吉昭

校長)の入学式が、六日午後一時三十分から市内本郷のアーバンで行われた。五

年目の今年は情報ビジネス科六人、介護福祉科三十九人との合わせて四十五人が、期待に胸を膨らませ新たなスタートを切った。

来賓、保護者らが見守る中、新入生が入場。川上校長は「本校は少數精鋭で生徒一人一人の個性を大事にした教育を実践しており、福社とは何かを二年間にわたりて学習してほしい。技術の習得とともに、人の心が分かる人間に」と式辞を

述べた。
大和田一彦市企画部長の祝辞のあと、新入生を代表して長谷川喜乃さん(介護福祉科)が「小さな気配りができる仕事にあこがれ、

して長谷川喜乃さん(介護福祉科)が「小さな気配りができる仕事にあこがれ、

して長谷川喜乃さん(介護

福祉科)が「小さな気配り

ができる仕事にあこがれ、

して長谷川喜乃さん(介護